

令和3年度学校だより もっと **WE LOVE 四郷小**

令和4年1月26日

豊田市立四郷小学校

2月号 No.10

文責 校長 日高 則行

令和4年がスタートし、1か月ほど過ぎようとしています。遅くなりましたが、保護者の皆様、地域の皆様、今年もよろしくお願ひします。冬休み中に大きな事故やけがもなく、みんな元気に過ごせたようで本当に嬉しい限りです。今シーズンは寒い日が多いように感じますが、休み時間には、寒い中でも元気に運動場で遊ぶ子どもが多く、たくましさを感じます。今年度も残すところ2か月足らずになります。1年を締めくくる大切な時期です。6年生は卒業にむけてのカウントダウンがすでに始まっています。小学校で過ごす日々も40日程度となりました。一日一日を大切にして、小学校での思い出をつくってほしいと思っています。急速に感染拡大している新型コロナウイルス感染症の影響から、さまざまな活動が制限されつつありますが、卒業や進級にむけて、教職員一丸となって指導にあたっていきます。引き続きのご支援をよろしくお願ひします。

書き初め大会（1月7日）

冬休み明けの1月7日に書き初め大会を行いました。どの教室も静寂の中、お手本を何度も見て、みんな真剣な表情で課題を書き上げていました。冬休みの練習の成果がよく現れ、力作が数多くありました。授業参観が中止となり、保護者の皆様に作品を見せる機会が減ったことは残念でしたが、真剣に取り組む姿は、どの子も金賞でした。



2月の主な行事予定

- | | |
|---------|-------------------------------|
| 1日 (火) | 井郷中学校入学説明会 → 中止になりました。 |
| 2日 (水) | みまもり隊統一活動日 |
| 3日 (木) | 四郷小学校入学説明会（体育館） → 物品販売のみ行います。 |
| 4日 (金) | P T Aあいさつ運動 |
| 10日 (木) | ⑥クラブ活動（4～6年） |
| 11日 (金) | 建国記念の日 |
| 17日 (木) | 美術館出前講座（5年）
読み聞かせ【学習タイム】 |
| 21日 (月) | みまもり隊統一活動日 |
| 23日 (水) | 天皇誕生日 |
| 24日 (木) | ⑥委員会活動（5、6年） |
| 25日 (金) | ①②6年生を送る会 |
| 28日 (月) | 全校集会 |

※新型コロナウイルス感染
拡大防止の観点から、延期
又は中止等になる場合も
あります。

再び感染症対策の徹底を・・・

新型コロナウイルス感染症が急速に広まっています。今回の変異株は、その感染力の強さから、全国的に新規陽性者の増加が続いている、豊田市全体の感染者数も急激に増加しています。報道によると、市内には休校の措置をとった学校もあり、ますますの感染拡大防止対策が必要です。また、現在愛知県は「まん延防止等重点措置」が適用されています。1月20日付で、出欠に関して文書でお願いをしましたが、感染防止については、**ご家庭の協力が重要**となります。以下のことについて改めてお願ひをします。

- 家族又は普段一緒にいる人以外との会食はできるだけ控え、やむを得ない事情で行う場合は、**少人数で、最大限の感染防止対策**をとってください。
- 不要不急の外出、特に人混みへの外出は控えてください。

新型コロナワクチンの接種について、厚生労働省が5歳から11歳までの子どもも対象に加えることを正式に承認しました。都道府県によって差はあるものの、早ければ2月から希望する小学生のワクチン接種が始まるとの報道もあります。ワクチン接種については、以下のことご留意くださいようお願ひいたします。

- ・ワクチンを接種するために欠席・遅刻・早退する場合、又は副反応と思われる体調不良のため、欠席等する場合は、「欠席」とせず「出席停止」とするなどの柔軟な対応をしますので、学校に連絡をお願いします。
- ・ワクチンを受ける又は受けないことによる差別や接種の強制をすることのないよう、引き続き正しい知識・情報に基づいた行動をしていただきますようお願ひいたします。同様に、感染者、濃厚接触者、医療従事者等への偏見や差別のないようにお願ひします。
- ・感染防止対策を一層徹底するとともに、さまざまな状況に置かれているお子様やご家族の人権尊重へ最大限配慮した指導を行ってまいります。

お子様の登校等に際し、不安なこと、心配なこと等がありましたら、いつでも学校にご相談ください。

担任の交代について（お知らせ）

5年1組担任の今井沙弥先生が3月予定の出産に備えて、1月17日より出産休暇に入りました。そこで、年度末まで、教務主任の古井久男先生が5年1組の担任を兼務します。また、新たに下平愛子先生が非常勤講師として、主に国語、社会、図工、体育の指導をいただいています。4月から高学年の算数の少人数指導をしていただいている茂木みどり先生が算数と英語を指導しています。6年生にむけて大切な時期です。しっかり連携して子どもたちの指導や支援をしていきます。

書き初め大会の様子

